



## **L'Administration Pénitentiaire ou la Dame en noir**

La pénitentiaire a été particulièrement prise pour cible ces derniers temps :

- Le lundi 13 mai 2024, un collègue du CP de NOUMEA a été pris en otage et grièvement blessé
- Le mardi 14 mai 2024, journée encore plus noire pour notre Administration puisqu'une collègue de ST MIHIEL était défigurée sur une coursive pendant que des agents du PREJ 14 étaient assassinés ou grièvement blessés au cours de leur missions.
- Et tous les événements sombres non encore mis en lumière...

L'ensemble des agents du SPIP 21 pensent aujourd'hui à eux, à leurs familles, à l'ensemble des agents pénitentiaires qui œuvrent chaque jour pour répondre aux missions de service public exercées dans un contexte toujours plus difficile.

A DIJON, depuis le 15 mai 2024, les collègues de la Maison d'Arrêt font blocage, afin de manifester leur tristesse et leur colère, pour être entendus et obtenir des moyens en terme de sécurité statique à la hauteur des risques pris pendant leurs fonctions.

L'intersyndicale du SPIP de DIJON appelle l'ensemble des collègues à rejoindre le mouvement des personnels de surveillance, a minima avant la prise de poste ou entre midi et deux. Nous proposons de plus de nous réunir en Assemblée Générale mardi 21 mai 2024 à 12h pour définir d'autres pistes d'action.

Nous devons rester unis face à l'inacceptable.

Les représentants des personnels de la CGT-IP et du SNEPAP-FSU du SPIP 21